



La Salesiana brindó un gran espectáculo dancístico en una nueva gala de danza y música tradicional «*Taky Urku*» del Viernes Cultural Salesiano, durante el festival actuaron cerca de 50 bailarines de las agrupaciones «*Wayrapamushkas*» de la Universidad de Cuenca y «*Tumipampa*» acompañados del grupo musical «*Pumapungo*» de la Sede Cuenca.

El evento inició con la intervención del P. Javier Herrán, Rector de la entidad Salesiana, quien destacó la organización del festival y la preparación de las agrupaciones. La gala empezó con la presentación del grupo «*Wayrapamushkas*», dirigido por Paola Guzmán, mostrando varias coreografías como: La fiesta de mi pueblo, un tango y una chacarera argentina, posteriormente bailaron la danza del venado y dualidad andina, culminando su



actuación con un caporal boliviano.

A continuación, realizó su intervención «*Tumipampa*» (lugar como el cielo), nombre adoptado por los integrantes del grupo ASU de la Sede Cuenca, ofreciendo un espectáculo de baile tradicional con coreografías de los pueblos de la región Andina Ecuatoriana y de Bolivia, los bailarines salesianos estuvieron acompañados del grupo de música tradicional «*Pumapungo*» demostrando sus habilidades y destrezas en cada paso preparado.

Para finalizar su actuación, los integrantes de las agrupaciones invitaron a bailar a los asistentes, y autoridades de La Salesiana quienes disfrutaron de esta fiesta de danza y música tradicional.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)